

¡De los consentidos del público! Tec Obregón reconocido en Vibrart



El Festival de la Canción es un evento donde los alumnos del Tec muestran sus mejores dotes musicales. Este año el [VIBRART 2022](#), el cual es el festival nacional del arte y cultura del Tec de Monterrey, se llevó a cabo en campus Guadalajara y los alumnos del grupo musical representativo de Ciudad Obregón destacaron, obteniendo el reconocimiento a canción favorita del público.

El grupo representativo es conformado por los estudiantes de [PrepaTec Emmanuel Salazar](#), Juventino López, Ana Jimena Costero, Martin Morales, Leonardo Esqueda y Juan Pablo Villalobos. Representaron al campus con la canción “Abrazame”, compuesta por Emmanuel Salazar y con el apoyo del maestro Carlos Alberto Escalante.

Para esta edición 2022 del Festival de la Canción, participaron un total de 22 canciones, donde además de ganar a canción favorita del público, estuvieron dentro de los finalistas del concurso.

La Canción Favorita del Público

El reconocimiento a canción favorita se otorga basándose en una encuesta enviada al público, quienes deciden la canción que más disfrutaron. Cientos de personas tanto presencialmente como en la transmisión en línea, participaron en esta votación, y al final fue [campus Ciudad Obregón](#) quien se llevó este logro.

Integrantes de la banda contentos al recibir su reconocimiento width="900" loading="lazy">

*“Recibir este logro fue un tanto irreal. **Nunca esperé tanta atención a mi proyecto** ya que en un principio lo hice por participar con mis amigos. Sobre todo, **estoy muy feliz, orgulloso y agradecido** de q mis compañeros me apoyaran hasta ese punto”,* comentó Emmanuel Salazar.

“Abrázame” y sus interpretes llegaron al escenario con una energía que parece haber cautivado al público. *“Estar en el escenario **fue una experiencia surreal**, a pesar de ser una experiencia un tanto abrumadora, estar ahí me transmitía calma”,* agregó Leonardo Esqueda, guitarrista del grupo.

La canción **está enfocada en una despedida**, un adiós que todavía no pasa. Donde se involucra el **sentimiento de nostalgia** y tristeza por culminar un semestre y **dos personas que se quieren, se tienen que despedir.**

"Esta canción (Abrázame) **la escribí en una noche literalmente.** Tenía la presión de, en una semana, terminar el video de la canción y subirla.

"Me inspiré mucho en canciones de [Mon Laferte](#) y [Natalia Lafourcade](#), que son artistas que yo escucho mucho. El estilo de canto de **Mon Laferte** y los acompañamientos de las canciones de **Lafourcade** intenté mezclarlos para crear la obra", señaló el compositor.

El grupo representativo de Obregón siempre dió todo en el escenario width="900" loading="lazy">

Aprender a Sentir

La música es un medio por el cual una persona puede canalizar sus emociones en algo con lo que la gente pueda relacionarse. *“Componer me ha ayudado a **aprender a sentir y comprender mis emociones**, viéndolas desde distintos ángulos”,* mencionó Emmanuel Salazar.

Más allá de los escenarios **la música es un arte digno de explorar.** Si tienes la pasión, ¡inténtalo!.

"Esta canción (Abrázame) la escribí en una noche literalmente... me inspiré mucho en artistas como Mon Laferte y Natalia Lafourcade". - Emmanuel Salazar

Cabe mencionar, que el **Festival de la Canción tiene 34 años** formando parte del legado del [Tec de Monterrey](#), siendo este evento uno de los más esperados anualmente, y esta es la primera vez en algunos años que **Ciudad Obregón recibe un reconocimiento en el Festival de la Canción.**

La banda al momento de su interpretación width="900" loading="lazy">

QUIZÁS QUIERAS LEER: